
 アンケート結果 コンクール出場者（n=18、男 5・女 13、1 年生 4・2 年生 10・3 年生 4） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
コンクールに出場した感想 
・初めての経験でとても良い経験ができました。これからも毎日の食事で、楽しい献立を考えながら料理も楽しくしたい

と思いました。 

・とても良い企画だと思います。朝食は大切だと思った。 

・朝ごはんについてよく知れてよかった。作るのはとても大変だったけど楽しかった。 

・朝ごはんは 1 日を決める大事な役割があるとわかったので、これからも食べ続けたいです。 

・朝ごはんの大切さが理解できるようになるので良かったと思います。 

・朝ごはんは毎日食べないといけないと思いました。実践していきたいです。 

・素晴らしい企画だと思います。(2 名) 
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面白そうと思った

料理が好きだ

友人に誘われた

うで試しをしてみたいと思った

得意メニューを大勢の人に知ら…

今後役立つと思った

朝ごはんが大切と思った

入賞するかもしれないと思った

その他

応募のきっかけ(複数回答可)
ポスター

0%

応募用紙

5%

先生

83%

友人

6%

家族

0%

新聞記事

0%
大学のHP

0%

その他

6%

コンクールを最初に知ったのは

楽しかった

54%
緊張した

29%

30分で作る

のが大変

だった

17%

調理技術が

向上した

0% その他

0%

実技審査について

楽しかった

57%

簡単だった

0%

難しかった

43%

その他

0%

献立を考えるのが

何度も練習

した

56%
練習しな

かった

5%

その他

17%

無回答

22%

実技審査を受けるための練習

一人

6%

友人

67%
家族

7%

先生

13%

その他

7%

献立は誰と考えたのか

わかりやす

かった

67%

ふつう

33%

わかりにく

かった

0%

その他

0%

講演(朝ごはんの役割や大切さ）

朝食を毎日

食べようと

思った

39%
栄養バラン

スを考えて

食べようと

思った

44%

分量を考え

て食べよう

と思った

5%

今までどお

りで良いと

思った

6%

その他

0%
無回答

6%

講演（今後の朝食について）



コンクール見学者（n=14、男 2・女 12、20 歳代１・30 歳代 2・40 歳代 2・50 歳代 3・60 歳代 6） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
実技審査の感想 

・どのチームもレベルが高くてビックリしました。手際の良さに、普段から料理をされているんだろうなぁと感じました。 

・どのチームも手際よく頑張った。 

・他校の技術を見ることもできるので、とても勉強になりました。 

・皆さんの一生懸命さが伝わりました。献立ネーミングが(コンセプトが)表示してあれば出来上がりと同時に見れたか

と思います。 

・30 分はなかなかしんどい気がしました。 

・高校の実技がみれて良かったです。それぞれ工夫があり良い朝食ができていました 

・どの学校もレベルが高くて驚いた。 

 

ポスターセッションの感想（短大 2 回生作成） 

・暑い夏で食欲がでなくても朝食を取って、1 日を元気に過ごそう！と思えるポスターでした。 

・大変わかりやすいポスターで、楽しく見せて頂きました。 

・ほのぼのした絵柄でよかったです 

・とても見やすかったと思います。 

・分かりやすかった。 

・一つ一つが目新しく、楽しい書き方もあり、わかりやすかったと思います。 

・わかりやすい説明で参考になった。 

・大変わかりやすく、丁寧に説明を受けさせて頂きました。 

・よく考えておられると思います。 

 

コンクール企画の感想 

・近場なので参加させていただきました。募集のときに 30 分で調理という説明文ものせておいていただきたいと思い

ます。朝食の大切さを知るきっかけとして良かったのではないかと思いました。 

・料理コンテストは、他にも多数ありますが、近くで開催されると参加しやすいと思います。今回、生徒が参加しました

が、準備が不十分だったので、また、今後あれば、チャレンジさせたいと思います。お世話になりました 

・諸先生方や学生の方々のフォローがとても素晴らしく、実技などに取り組めたと思います。 

・大学の皆さんの作られたクッキーが頂けて感激しました♡ 

・準備基準(規定)等を徹底する。 

・初めての出場で、どこまで準備をして良いのか、何度も問い合わせて頂きました。解らないことが多すぎて、早めか

ら食物室に入らせて頂きましたが、うちは、炊飯をストップされていて、他校は、炊飯スイッチを入れていたり、計量

をしていたりと、不利な所があったので、今後、統一をしていただきたいと思いました。 

・今回 1 回目ということで、今後も続けてもらったらうれしいです。福知山の水害もあり、実施されるか心配でしたが、

実施されて良かったです。 

・面白いと思った。普段の学習を発揮できる良い機会だと思った。 

・体内時計・風車の理論、ちょっぴり目新しい言葉のトリプトファン!!気持を少々若返らせて、現実的に工夫を重ねて

いきたい。(ただし食べ過ぎに注意して)若い方の意欲とても嬉しいです。いい食事を意識していきたいと思いま

す。 

・朝ごはんの重要性をアピールするのによい企画である。 

・毎日何気なく食べている朝食の重要さ、あらためて意識した。栄養バランスを考えて実行していきたい。 

・今回はもう少し時間がほしかった。今後も課題を変えて続けてほしい（食事について） 

・福知山はいろいろな事で元気がないと思います。こういう元気出る企画をしていただきたいです。 

高校の

ポス

ター

0%

高校の

応募用

紙

29%

高校の

先生

14%

知人

21%
家族

0%

新聞記

事

7%

大学の

HP
0%

その他

29%

コンクールを最初に知ったのは

わかり

やす

かった

100%

ふつう

0%
わかり

にく

かった

0%

その他

0%

講演(朝ごはんの役割や大切さ）

朝食を

毎日食

べよう

29%

栄養バ

ランス

を考え

て食べ

よう

50%

分量を

考えて

食べよ

う

21%

今まで

どおり

で良い

0%

その他

0%

講演（今後の朝食について）


